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BISCEGLIE|Prosegue il braccio di ferro tra autorità, commercianti e cittadini

Igiene inadeguata
Sotto accusa soprattutto i disattenti proprietari di cani

CORATO | Presentate intanto le sette commissioni consiliari

Consiglio comunale
domani la seduta
prima della pausa estiva

A SPASSO CON FIDO.Gioia per i proprietari, dannazione per i passanti

AGENDA

Origines, in mostra a Bisceglie le opere di Elena Agnese

Incisioni, installazioni e fotografie. Si intitola “Origines” la mostra
personale della giovane artista molfettese Elena Agnese Sorrentino che
si inaugura questa sera, alle 20, nell’ex monastero di Santa Croce col
patrocinio del Comune. La nuova serie di lavori che, nella varietà dei temi
e delle tecniche, consente di valutare al meglio la poetica della recente
attività dell’artista.
Nella personale ricerca espressiva, la Sorrentino privilegia tecniche
artistiche ormai quasi dimenticate (l'incisione calcografica, la fotografia,
l’acquaforte, la più antica tecnica di stampa). Le eterne domande
dell’uomo sono il filo conduttore dell’intera mostra: il mistero della
nascita, l’origine della morte, del ricordo, della bellezza, dei complessi
femminili, del peccato. La serata sarà allietata da interventi musicali
eseguiti dalla maestra Maria Irene Sorrentino.
La mostra rimarrà aperta ai visitatori fino al 4 agosto, dal mercoledì al
venerdì nelle ore 18-22; sabato e domenica nelle ore 10-12 e 17-23 e
lunedì 4 agosto nelle ore 10-12.

LUCA DE CEGLIA

l BISCEGLIE . La passeggiata
col cane al guinzaglio in tutte le
ore della giornata è una pratica
ed un’abitudine molto diffusa in
città. Fin qui nulla di nuovo, se
non fosse per la pigrizia insita in
decine di conduttori e conduttri-
ci di cani nel rispettare le norme
vigenti tese a mantenere il decoro
e l’igiene pubblica. È una storia
vecchia che continua a registrare
vibranti proteste di commercian-
ti e turisti e diverbi tra residenti e
conduttori di ca-
ni e che richiede
interventi intran-
sigenti della poli-
zia municipale.
Noncuranti an-
che delle proprie-
tà private la sud-
detta “ora d’aria”
del cane di ogni
razza e taglia, ri-
petuta per tre o
quattro volte al
giorno nella stes-
sa zona, trasfor-
ma strade e so-
prattutto marcia-
piedi in un intol-
lerabile tappeto
di escrementi che
nessuna opera-
zione di pulizia,
seppur costante,
riuscirà mai ad
essere efficace in
tutte le zone della
città. Ne va di
mezzo, dunque,
l’igiene urbana
che costringe i
pedoni (si pensi-
no ai bambini che sono meno at-
tenti nello schivare gli escremen-
ti) a disgustose gimkane.

È un comportamento inquali-
ficabile di scarso senso civico che

fa scadere il livello di pulizia del
bene comune e che nulla a che
vedere con l’amore per gli ani-
mali. La polizia municipale, più
volte sollecitata, sta effettuando i
dovuti controlli non privi di al-
cune pesanti sanzioni nei con-
fronti dei trasgressori delle re-
gole. Ma tali controlli vanno in-
tensificati duramente e per lungo
tempo affinché si instauri nei
proprietari dei cani il timore di
essere sorpresi e multati. Infatti
va ricordata l’ordinanza sinda-
cale che l’ordinanza sindacale n.

58 emessa nel
2002 e poi ribadita
più recentemente
dal sindaco Spina
che obbliga a
quanti conduco-
no i cani di mu-
nirsi di paletta e
sacchetto per ri-
muovere il “biso -
gnino” del quat-
tro zampe.

Per i trasgres-
sori sono previste
multe che vanno
dai 50 ai 150 euro.
Il fenomeno è par-
ticolarmente dif-
fuso in periferia
laddove alcune
strade non sono
soggette alla puli-
zia. Ne è per tutti
un esempio lam-
pante il perime-
tro viario di una
nuova zona resi-
denziale, in via
Bellini e via Mar-
tin Luther King,
che registra la

presenza non solo di una qua-
rantina di cani “domestici”ma
anche di una decina di temuti
cani randagi che vivono in un
terreno incolto adiacente.

l C O R ATO. In seduta ordinaria
si terrà domani sera, alle 19 nella
palestra del III° circolo didattico
«Cesare Battisti», l’ultimo consi-
glio comunale prima della pausa
estiva. All’ordine del giorno la con-
ferenza dei capigruppo consiliari
ha inserito un solo argomento,
l’approvazione delle linee pro-
grammatiche dell’attuale ammini-
strazione. Contrariamente a quan-
to è accaduto nel passato, quando le
dichiarazioni programmatiche
erano lette e discusse nel primo
consiglio comunale, questa volta il
sindaco Luigi Perrone si è avvalso
dei sessanta giorni a disposizione,
per presentare ai consiglieri co-
munali e alla città, le sue linee
guida per il prossimo quinquennio.
Quello di domani sarà il quarto
consiglio comunale di questa nuo-
va consiliatura, nell’arco di due
mesi, mentre per quanto riguarda
le commissioni consiliari, la set-
timana scorsa è servita per la loro
prima convocazione e per nomi-
nare i vari presidenti di commis-
sione. In questa consiliatura l’am -
ministrazione ha voluto portare da
cinque a sette il numero delle com-
missioni consiliari permanenti,
per avere la possibilità di inserire
nuove materie di competenza, ma
anche per snellire le varie com-
missioni nel cui interno erano con-
tenute molte “m at e r i e ” spesso fa-
gocitate da quelle più in vista. Una
scelta appoggiata e votata favo-
revolmente, nel consiglio comu-
nale del 11 giugno scorso, dall’in -
tera maggioranza e dall’esponente
del Psi, Francesco Edmondo Stolfa.
La riunione delle sette commis-
sioni permanenti hanno visto le
presidenze andare tutte al Popolo
della Libertà, mentre le vice-pre-
sidenze come consuetudine, sono
andate ai diversi componenti
dell’o p p o s i z i o n e.

Questo il quadro completo delle

sette commissioni con le re-
lative presidenze. 1a commis-
sione: Affari Generali ed Isti-
tuzionali-Bilancio e Program-
mazione Finanziaria-Risorse
Umane. Presidente Pasquale
Aloisio, commissari facente par-
te Cannillo, Mazzilli Francesco,
Menduni, Amorese, Stolfa, Maz-
zilli Cataldo, Rigoletto. 2a com-
missione: Urbanistica e Lavori
Pubblici. Presidente Enzo Da-
masco, commissari Vernice,
Bucci, Arbore, Musci, Arsale,
Amorese, Stolfa, Mazzilli Catal-
do, Rigoletto. 3a commissione:
Pubblica Istruzione, Sport e Po-
litiche Culturali. Presidente
Luigi Patruno, commissari Ver-
nice, Mazzilli Francesco, Amo-
rese, Stolfa, Mazzilli Cataldo,
Rigoletto, Nesta. 4a commissio-
ne: Coesione Sociale e Attività
per il cittadino. Presidente Pao-
lo Quercia, commissari Diafe-
ria, Porro, Capuano, Bovino,
Amorese, Stolfa, Mazzilli Catal-
do, Rigoletto. 5a commissione:
Affari Istituzionali-Ufficio Rela-
zioni con il Pubblico-Difensore
Civico-Albo Associazionismo –
Gemellaggi Istituti di Parteci-
pazione Civica. Presidente Pa-
squale Pomodoro, commissari
Vernice, D’Introno, Maldera,
Loiodice, Amorese, Stolfa, Maz-
zilli Cataldo, Rigoletto. 6a com-
missione: Sicurezza Urbana -
Controllo del Territorio-Prote-
zione Civile. Presidente Sergio
Tedeschi, commissari Longo,
Cannillo, Capuano, Arsale,
Amorese, Stolfa, Mazzilli Catal-
do, Rigoletto. 7a commissione:
Attività Produttive, Agricoltu-
ra, Ambiente e Pianificazione
Strategica. Presidente Pasquale
Tarricone, commissari Maino,
Porro, Nesta, Loiodice, Amore-
se, Stolfa, Mazzilli Cataldo, Ri-
g o l e t t o.

CANOSA | Importante passo in avanti verso le gestione di un’area considerata a grave rischio ambientale

Contrada Tufarelle controlli in arrivo
È quanto previsto da un protocollo d’intesa tra Comune, Regione, Arpa e aziende

l CANOSA. Siglato, nell’aula consiliare,
il Protocollo d’intesa per il coordinamento e
l’integrazione delle attività di monitorag-
gio e controllo ambientale in contrada «Tu-
farelle». Sono intervenuti il sindaco Fran-
cesco Ventola, l’assessore regionale all’Eco -
logia Michele Losappio e delegati della Pro-
vincia di Bari, Arpa Puglia, Ufficio Igiene
della Asl Bat e delle ditte Bleu, Cobema e
Solvic. Assenti le associazioni ambienta-
liste, tenute fuori non senza polemiche.

«I cittadini di Canosa avranno finalmen-
te la possibilità di avere un dettagliato e
trasparente bilancio ambientale dell’a re a
di contrada Tufarelle - afferma il sindaco
Francesco Ventola - grazie proprio alla col-
laborazione tra i diversi soggetti deputati
alle attività di tutela dell’ambiente e della
salute dei cittadini. È importante anche il
coinvolgimento delle aziende interessate,
perché questo non potrà che facilitare le
diverse attività trovandosi esse stesse ad
essere affiancate dagli enti di controllo».

« L’obbiettivo – ha detto l’assessore re-
gionale Losappio - è quello di fotografare
l’area di contrada Tufarelle per fornire una
corretta informazione ai cittadini attraver-

so modalità e tempi che saranno concordati
nel Comitato tecnico. La presenza dell’Ar -
pa è determinante per i requisiti di terzietà
rispetto alle rilevazioni e dalle analisi espe-
rite ed esperibili».

La questione di contrada Tufarelle, come
emerso nei diversi momenti e contesti che
ne hanno caratterizzato l’evoluzione, ha
sempre mancato di un coordinamento delle
attività di controllo e monitoraggio, per le
diverse ed autonome competenze dei sog-
getti interessati ed in ragione delle inizia-
tive giudiziarie che hanno in qualche modo
condizionato il percorso.

Tre sono i punti fondamentali: defini-
zione di uno specifico piano di monitorag-
gio e controllo ambientale, anche in col-
laborazione ad altri organismi ed Istituti
operanti nel settore, finalizzato alla costru-
zione di un quadro ambientale di riferi-
mento sulle condizioni generali dell’am -
biente e di rischio per l’ambiente e per i
cittadini; divulgazione, con apposite pub-
blicazioni e/o iniziative pubbliche, dei dati
ambientali; favorire lo scambio reciproco
di informazioni e forme di consultazione in
ordine alle attività di competenza.

COSIMO FORINA

l SPINAZZOLA. Canti popolari e folclo-
ristici della tradizione musicale celtica ir-
landese, questa sera alle 21 in piazza Pigna-
telli, a proporla il gruppo “The Carolans”.
Spettacolo offerto dal Parco Nazionale
dell’Alta Murgia nell’ambito delle ferie ar-
tistiche spinazzolesi, affidate dall’ammini -
strazione comunale alla Pro-loco. Domani
alle 21 al Tennis Club, nell’ambito della stes-
sa manifestazione, serata di cabaret con Nico
Maretti e Dario Diana. La novità di questa
estate 2008 è rap-
presentata dal
“Gazebo Sum-
mer Festival” or -
ganizzato dalla
caffetteria “Buc -
comino” e la piz-
zeria “L ' a rc at a ”
esercizi ubicati
in piazza San Se-
bastiano. I pros-
simi appunta-
menti di questa
kermesse finaliz-
zati anche alla so-
lidarietà: primo agosto esibizione degli ar-
tisti Paco & Annaluna in “Live International
Music”. Paco originario di Canosa è noto al
pubblico per le tante partecipazioni in tra-
smissioni televisive e concerti nel sud Italia.
Il 7 agosto, in collaborazione con l’associa -
zione di volontariato “Coloriamo Insieme” si
terrà la “Festa del Sospiro” dolce tradizio-
nale glassato in accoppiata con la “Pizzica”,
danza tradizionale salentina. Sotto i gazebo
della caffetteria “Buccomino” verrà allestito
un micro laboratorio dove si potrà vedere il
maestro pasticcere Mimmo Caifasso creare e
glassare i sospiri. Ancora una volta, dopo il
sostegno all’acquisto della nuova ambulanza
del Servizio Emergenza Radio di Spinazzola,
torna l’azione di distinzione. Infatti, i dolci
confezionati dal maestro Caifasso verranno
venduti ad un prezzo promozionale ed una
parte dell’incasso sarà devoluta all’associa -
zione “Coloriamo Insieme” che da oltre un
decennio si occupa dell’aiuto ai ragazzi di-
sabili. Infine venerdì 8 agosto al “Gaz ebo
Summer Festival” un ritorno per l’ar tista
napoletano “Dino Zero”. Con lui due cantanti
animatori e l’esibizione di Joint Venture.

AC C O R D O
S I G L ATO. Pe r
monitorare
l’inquinamento in
contrada Tufarelle ieri
la firma del protocollo
d’intesa in Municipio
[foto Calvaresi]

.

MINERVINO | Disagi in vista per chi si reca a Barletta o nel capoluogo. Si temono ripercussioni anche sui flussi turistici

Pendolari nuovamente in agitazione
Contestata la decisione di Trenitalia di sopprimere le corse in treno e sostituirle con quelle in bus

ROSALBA MATARRESE

l M I N E R V I N O. Si preannunciano
nuovi disagi per i pendolari di Mi-
nervino che quotidianamente utiliz-
zano i treni della linea Spinazzola-Bar-
letta. Secondo quanto è trapelato, a
breve, saranno soppressi i treni che
collegano i due centri murgiani con
Barletta e saranno reintrodotti i bus
sostitutivi. Secondo quanto è stato pos-
sibile sapere, i vertici di Trenitalia
avrebbero motivato questo ennesimo
stop estivo del servizio su rotaia con la
necessità di effettuare sulla tratta al-

cuni lavori di manutenzione. Ma i cit-
tadini e i pendolari non ci stanno. E
hanno espresso forti dubbi. La mede-
sima situazione, infatti, si verificò lo
scorso anno. La linea rimase chiusa
nei mesi di luglio ed agosto per i soliti
lavori di manuntenzione. C'è invece il
forte sospetto che ci sia una volontà
ben precisa di sospendere il servizio
per motivi economici e di ottimizza-
zione delle risorse, stante il fatto che
d’estate la linea sarebbe - sempre se-
condo Trenitalia - meno utilizzata. In-
tanto le associazioni dei pendolari, i
rappresentanti istituzionali e il comi-

tato Pro Canne della Battaglia si stan-
no già mobilitando e stanno mettendo
a punto le prime iniziative.

L’interruzione del servizio su rotaia
e la contestuale introduzione del ser-
vizio “bus sostitutivo” causa, com'è ov-
vio, enormi disagi. I disagi sono mag-
giori per i pendolari e per chi continua
anche nei mesi estivi ad utilizzare la
tratta ferroviaria per motivi di lavoro.
Ma c'è dell’altro. Il servizio bus so-
stitutivo non è mai pienamente effi-
ciente. Non garantisce gli stessi tempi
di percorrenza tra un paese e l’a l t ro,
non effettua le stesse fermate e spesso

non sosta nelle stazioni di Minervino,
Spinazzola, Canosa. Per questo i pen-
dolari chiedono che sia ripristinato il
servizio su rotaia. Al contempo con la
chiusura estiva dei treni sulla storica
tratta Barletta-Spinazzola, vengono
drasticamente ridotti i flussi turistici
dei visitatori che proprio in questo pe-
riodo utilizzano il treno per visitare il
Balcone delle Puglie, i siti archeologici
di Canosa e di Canne della Battaglia.
Insomma si rischia di avere effetti con-
troproducenti per il territorio e di osta-
colare il rilancio in chiave turisti-
co-culturale della Barletta-Spinazzola.

BISCEGLIE - CORATO

CANOSA - MINERVINO - SPINAZZOLA

SPINAZZOLA | Oggi un concerto

Per l’Estate
pizzica
e musica celtica

In programma
anche iniziative
di vario genere
che mirano a
consolidare la
solidarietà con i
più deboli

CANOSA | In pieno centro

Dura poco la fuga
sorvegliato
finisce in manette

l CANOSA. Sorvegliato spe-
ciale finisce in manette dopo
un breve inseguimento. Ad ar-
restare Andrea D’A l e s s a n d ro,
36 anni, sono stati i carabinieri
che lo hanno sorpreso in piazza
della Repubblica a bordo di
uno scooter e senza casco. Alla
vista dei militari D’A l e s s a n d ro
ha invertito il senso di marcia
tentando la fuga ma è stato
raggiunto e associato al car-
cere di Trani con l’accusa di
inosservanza della sorveglian-
za speciale.

l BISCEGLIE . I bagni
pubblici sulla litoranea di
ponente in zona Anfiteatro
sono stati aperti. Dopo
aver effettuato lavori di ri-
strutturazione è stata di-
sposta l’immediata aper-
tura dal sindaco France-
sco Spina. A palazzo di cit-
tà c'è stato un incontro
chiarificatore col consi-
gliere regionale Sergio Sil-
vestris, delegato alle ma-
nifestazioni estive, che
aveva lamentato le carenze
igieniche degli accessi alle
spiagge a causa dell’inci -
viltà di alcuni cittadini. Il
sindaco, quindi, ha dispo-
sto che la Ripartizione
Igiene e Sanità verifichi
costantemente la puntuale
pulizia delle scale di acces-
so alla litoranea.

Bagni pubblici
aperti a Ponente


